

La caravane des TPE de la CGT de passage dans l'Aube

La caravane des TPE avait fait une halte, hier, place Jean-Jaurès à Troyes.

Le syndicat qui sillonne la France pour présenter les élections professionnelles dans les Très Petites Entreprises était, hier, à Troyes.



Les élections dans les TPE (très petites entreprises, de 1 à 10 salariés), peu de monde en parle et pourtant, elles concernent près de 4,6 millions de personnes. De nombreux secteurs ou professions sont concernés : commerce de détail (primeurs, épicier, boulanger, cavistes, magasins bio, etc.), restauration rapide, hôtels-café-restaurants, gardien d'immeuble, assistantes maternelles ou encore salariés de particuliers employeurs (ménage, repassage, jardinage).

C'est pour répondre à leurs questions mais aussi aller à leur rencontre que la caravane des TPE de la CGT avait fait une halte à Troyes, hier matin. La seule étape champardennaise sur les 42 qu'elle fera dans toute la France. « Les salariés des TPE sont souvent isolés mais ils ont des droits et il existe des outils pour les connaître. La campagne est là aussi pour aider ces personnes qu'on ne voit pas toujours mais qui apportent énormément en matière de lien social, comme par exemple les assistantes maternelles », expliquent les intervenants de la caravane qui étaient accompagnés, hier, par les membres de l'union locale de la CGT.

Ils sont même allés distribuer des « packs TPE » dans les magasins du centre-ville où ils ont reçu un accueil favorable, y compris des patrons : « Eux aussi se sentent parfois isolés et sont heureux de trouver quelqu'un pour les renseigner sur les droits de leurs salariés. »

Les élections dans les TPE se dérouleront du 28 novembre au 12 décembre (vote par courrier) ou du 5 au 19 décembre (vote électronique).

Stéphanie MUNIER

<http://www.lest-eclair.fr/493714/article/2016-05-21/la-caravane-des-tpe-de-la-cgt-de-passage-dans-l-aube>